



## 1ère journée à Stuttgart !

publié le 01/04/2019 - mis à jour le 06/04/2019

### *Descriptif :*

Accueil, visite guidée de Stuttgart et parc de Wilhelma

Après un long voyage, les élèves germanistes de 4e et 3e ont été chaleureusement accueillis par leurs familles d'accueil et leurs correspondants.

Aujourd'hui, les élèves ont pu découvrir la ville de Stuttgart sous un beau ciel bleu, ainsi que le magnifique jardin botanique et zoologique Wilhelma.

Ce soir, les élèves se préparent à assister à leurs premiers cours en Allemagne demain matin !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**